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Les championnats du monde du cyclisme 2027 valent bien une grande fête 
transfrontalière 

 

Les championnats du monde de cyclisme 2027 sont une formidable opportunité pour 
la Haute-Savoie. 

Notre territoire est naturellement doté pour toutes les disciplines, comme le reconnaît 
l’Union cycliste internationale (UCI), organisatrice de cette compétition populaire. 
Nous regorgeons de pistes de descente et de cols : Plateau des Glières côté Petit 
Bornand, La Ramaz, Joux Plane, La Colombière, La Croisette ou Romme-sur-Cluses. 
Les grands défis de ce terrain de jeux en extérieur et à l’intérieur sont irrésistibles 
pour les athlètes comme pour les amateurs de vélo de loisir et du quotidien. 

En 1980 déjà, Bernard Hinault, l’homme aux 10 grands Tours de France et parrain de 
la candidature savoyarde, avait triomphé au championnat du monde de cyclisme sur 
route à Sallanches. La station Les Gets a accueilli les championnats du monde de 
VTT en août dernier pour le bonheur du public venu nombreux, avec le beau triplé 
français Amaury Pierron, Loïc Bruni, Loris Vergier et la médaille de bronze pour 
Myriam Nicole. S’il fallait un exemple supplémentaire, le Tour de France 2023 
comptera pas moins de quatre étapes dans le département, c’est exceptionnel. Nous 
nous réjouissons également de l’Etape du Tour de France qui se déroulera entre 
Annemasse et Morzine l’année prochaine. 16 000 grimpeurs amateurs vont ainsi 
pouvoir se mesurer aux professionnels et défier nos routes et nos cols. 

Le Parti Socialiste de Haute-Savoie se réjouit sans réserve de l’accueil de ces 
championnats du monde 2027. Nous espérons qu’ils favoriseront les aménagements 
dans tout le département pour encourager la pratique du vélo pour tous, en toute 
sécurité. 

Notre territoire possède déjà un vélodrome 

Mais nous sommes opposés à la construction d’un nouveau vélodrome par le Conseil 
départemental de la Haute-Savoie, annoncé sans emplacement, avec un coût de 62 
millions d’euros. Avec la fusion des crises sociales et climatiques, la richesse de 
notre département ne doit pas permettre de se lancer dans la construction d’un 
équipement faramineux dont personne, à commencer par les Savoyards, n’a 
besoin. Cette annonce est d’autant plus un aberration que notre territoire possède 



 
 

déjà des vélodromes, sans être aux dernières normes demandées par l’UCI. La 
région Auvergne-Rhône-Alpes en comptent quatre. 

L’extension et la rénovation du Vélodrome de Genève, ouvert en 1991 et rénové en 
2018, est possible, politiquement et techniquement. Nos partenaires suisses sont 
prêts à discuter en ce sens. Nous demandons qu’un accord soit trouvé avec la Ville 
de Genève, propriétaire du vélodrome. Nous sommes prêts à travailler à cette 
solution. 

Les aménagements d’envergure du Grand Genève ne sauraient être suspendus par 
des compétitions sportives internationales, au passage de caravanes de 
chauvinisme. Plutôt qu’un projet dont le coût est exorbitant, le Parti socialiste de 
Haute-Savoie défend l’intégration transfrontalière et la coopération franco-suisse 
respectueuse de l’environnement et de l’équilibre dans les aménagements de notre 
territoire en commun. 

 

 
 


